

La tecnología está al servicio de la gestión



"La Universidad de Chile, a través de los departamentos de Ingeniería Industrial y Ciencias de la Computación de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, nos ha entregado herramientas que se convierten en instrumentos para que podamos ser mejores profesionales, pero por sobre todo mejores personas".

Fueron las palabras que expresó Claudio Huepe, alumno del Diplomado "e-Business: Gestión y Tecnología en la Era Digital" durante la ceremonia de entrega de diplomas realizada en una de las modernas Salas de Infotecnologías.

Veintitrés fueron los alumnos graduados de este diplomado, quienes a juicio de los profesores del programa, Antonio Holgado y José Miguel Piquer, se destacaron por la calidad de los trabajos, por un extraordinario grado de superación y una gran capacidad de trabajo.

El diseño del diplomado está enfocado a preparar profesionales para que adopten soluciones de e-Business, diseño, construcción implementación y administración en empresas de la vieja economía, cuya supervivencia y desarrollo exige que modifiquen su gestión dada la búsqueda de reducción de costos de transacción.

El Director del Departamento de Ingeniería Industrial, Raúl O'Ryan, al dirigirse a los egresados de esta segunda versión del Diplomado manifestó que la tecnología está al servicio de la gestión.

"Las tecnologías tiene una justificación económica que abre posibilidades de mejorar la eficiencia y eficacia en materia de gestión de ventas, marketing, abastecimiento, logística, finanzas y recursos humanos, entre otras cosas. El diploma e-Business: Gestión y Tecnología en la Era Digital combina en forma equilibrada aspectos conceptuales con aspectos prácticos, ya que parte importante de los profesores han desarrollado actividad empresarial en

proyectos que involucran uso de tecnologías de información y de comunicaciones, o han sido consultores de empresas o de organismos del Estado pioneros en el uso de Internet para el contacto con sus usuarios y para la gestión interna."

Más adelante el profesor O'Ryan les manifestó que son los llamados a liderar los cambios, en particular en el ámbito del llamado e-Business, y que el campo de acción que tendrán para hacerlo ya se considera como prácticamente infinito, ello desde

que la mayoría de los negocios, si no todos, pueden ser transformados en "E", a la par de que se amplía a máxima velocidad el ámbito de aplicación y acción de las nuevas tecnologías.

Durante la ceremonia se registró una video-conferencia transmitida en directo desde Japón, donde se encuentra el profesor Juan Velásquez, quien los felicitó por la calidad de los trabajos realizados y por haber generado un lazo que va más allá de la tradicional relación profesor-alumno.

